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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTODECOMJjNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, a través de los organismos pertinentes, analizara la situación del reactor
nuclear RA-4, ubicado en el Instituto de Estudios Nucleares y Radiaciones
lonizantes, en la Facultad de Ciencias Exactas e Ingeniería, en la ciudad de Rosario.

FUNDAMENTOS
Sr. Presidente

Osvaldo Moreira fue, hasta mayo de 2016, vicedirector del Instituto de Estudios
Nucleares y Radiaciones lonizantes y Jefe del reactor nuclear RA-4.

En calidad de la labor que desempeñaba se acercó a este bloque de diputados a fin
de compartir su preocupación por el presente de esa instalación.
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Luego de hacer consideraciones sobre su desvinculación con la Facultad, por medio
de una carta enviada al Consejo Directivo de la misma, Moreira sostiene que "han
destrozado la posibilidad de levantar el reactor nuclear RA-4de la agonía en que se
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encontraba y a la que ha regresado, esta vez aún más profunda. El grupo que ha
quedado a cargo del reactor nuclear RA-4 no posee los mínimos conocimientos
requeridos para estar al frente de una instalación de estas características...", afirma
en uno de los fragmentos de la carta.

Más adelante asegura que "está muy claro que el RA-4 ha vuelto a su estado de
hibernación. El resto de la gente al frente del RA-4 nunca ha trabajado en una
instalación nuclear (sea del tipo que sea), no poseen experiencia ni, lo que es
fundamental, conocimientos. Un caso grave es el ...un estudiante crónico de la
FCEIA(ha ingresado en el año 2000 y aún no se ha recibido), teniendo el cargo de
operador del RA-4,con conocimientos insuficientes y además erróneos sobre Física
de reactores. ¿Alguiende la FCEIAha dicho algo sobre esta flagrante irregularidad?
Nadie".

Agrega que "el RA-4 está al mando de gente que no tiene los conocimientos
mínimos indispensables para esa delicada tarea. Pero no he visto emails o
declaraciones denunciando esta peligrosa irregularidad. Nadie ha dicho algo. Esuna
cosa curiosa. Con gestos de buena voluntad no se hace ciencia seriamente. Lo que
está ocurriendo ahora en el RA-4 es lisa y llanamente una chantada. Pero no he
leído emails o visto preocupación entre el personal de la FCEIApor esta grave
situación" .

Más allá de las consideraciones particulares y laborales y de la jurisdicción nacional
de la Facultad, es fundamental, desde el ámbito provincial, saber hasta qué punto
es real la situación del cuidado del reactor nuclear allí instalado.

Por estas razones les pido a mis pares que acompañen el presente Proyecto de
Comunicación.
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